

Gastronomie schnell öffnen

Höxter (WB). Die Gastronomie muss wieder geöffnet werden. Das fordert der FDP-Stadtverband Höxter, um drohende Insolvenzen abzuwenden und wieder etwas Normalität zu schaffen. Die von der Bund-Länder-Konferenz beschlossenen Öffnungen von Kirchen, Museen, Galerien, Zoos, botanischen Gärten, Gedenkstätten und auch Spielplätzen unter Beachtung der geltenden Hygiene- und Abstandsregeln werden von den Liberalen begrüßt. Dagegen sollen erst frühestens Mitte Mai Konzepte für Gastronomie, Tourismus und andere Kultureinrichtungen entworfen werden. Der Gastronomiebereich müsse spätestens Mitte Mai geöffnet werden, fordert Ortsverbandsvorsitzender Dr. H.-Jürgen Knopf.